

*«Die Tage werden langsam dunkler,
aber in unseren Herzen wirst du weiterleben!»*

Ganz herzlichen Dank für die grosse und aufrichtige Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Grossvater, Schwiegervater und Schwager

Arnold Gisler-Flacher

erleben durften – in Form von liebevollen Briefen und Karten, wunderschönen Blumen- und Kranzarrangements und sonstigen grosszügigen Spenden, oder auch durch eure tröstenden Trauerfamilie-Besuche während der vergangenen Wochen.

Ein besonderer Dank gilt

- Pfarrer Christian Stettler für die eindrückliche Trauerfeier
- der Hausärztin Irene Glauser und dem Kantonsspital Winterthur für die Fürsorge sowie die liebevolle Betreuung
- den Behörden und zahlreichen Vereinen mit ihren Zeichen der Verbundenheit
- den lieben Nachbarn und Bekannten sowie all jenen, die «Noldi» im Leben Gutes getan haben und ihm mit Achtung, Respekt und Freundschaft begegnet sind.

Wir bitten um Nachsicht, dass aufgrund unvollständiger Absenderangaben nicht alle Trauerkarten persönlich verdankt werden können.

Flaach, im Oktober 2020

Die Trauerfamilie